

L'ancien président uruguayen et leader de gauche José Mujica est décédé.



La Havane, 13 mai (RHC) L'ancien président José Mujica, l'un des leaders les plus aimés et respectés de la gauche latino-américaine, est décédé mardi, a confirmé le président uruguayen Yamandú Orsi.

« C'est avec une profonde tristesse que nous annonçons la mort de notre camarade Pepe Mujica. Président, militant, dirigeant et leader. Tu vas beaucoup nous manquer, cher vieux. Merci pour tout ce que tu nous as donné et pour ton amour profond pour ton peuple », a déclaré M. Orsi.

Pepe Mujica est né le 20 mai 1935 dans la capitale uruguayenne. Il est issu d'une famille de cultivateurs de fleurs originaire du Pays basque, une communauté autonome d'Espagne.

Son parcours politique a commencé dans les années 1960, lorsqu'il a eu recours à la lutte armée contre la dictature civilo-militaire du Movimiento de Liberación Nacional-Tupamaros (Mouvement de libération nationale-Tupamaros). (Source : Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/382798-lancien-president-uruguayen-et-leader-de-gauche-jose-mujica-est-decede>



Radio Habana Cuba